

Der Entwurf der „Richtlinien über die Ehrung bedeutender sportlicher Leistungen und Verdienste in der ehrenamtlichen Sportvereinsarbeit“ des Stadtsportverbandes e.V. ist als Anlage 1 beigefügt. Die vorgeschlagenen Änderungen gegenüber den jetzigen Richtlinien sind aus der Anlage 2 erkennbar.

Die Richtlinien aus dem Jahr 1986 sind aus Initiative des Stadtsportverbandes Rheinbach e.V. heraus überarbeitet und den heutigen Gegebenheiten angepasst worden.
Die Änderungen/Anpassungen sind sinnvoll und erleichtern die Arbeiten rund um die Sportlerehrung. Das besonders hervorzuhebende ehrenamtliche Engagement des Stadtsportverbandes wird somit auch auf dieser Ebene unterstützt.

Rheinbach, den 16.02.2018

gez. Dr. Raffael Knauber
Erster Beigeordneter

gez. Wolfgang Rösner
Fachbereichsleiter